



R5 5.14

令和5年度生徒会スローガン



保健室からアナログでブログ風に  
橘中生の様子を発信します

自分の身体は自分で守る力を身につけるために日々前進中

Tachibana \_ Smile\_ Power\_

薬物乱用防止教室

2023.12.11 テーマ 学校生活

講師 鈴木博文先生をお招きして薬物乱用防止教室を実施しました  
最近薬物に関わるニュースが多く  
地方にいても中学生でも関係のない話ではなくなってきました  
これはロールプレイをしているところです  
先輩から預かってほしいと薬物らしきものを渡されています  
所持しただけでも駄目だと学んだ後なので  
頑張っって断っています



断り方は二つ「きっぱりと嫌だという」それができそうにない時は  
「人が多くいるほうへ明るいほうへ向かってその場を離れる」ことです  
その後これからの自分へ決意表明を書きました  
全員分を3年生教室前に掲示します

#誘ってくるのは友達、恋人、先輩などが多い#だから断りにくい#友達のためにも  
#すぐ警察に相談#知らなかったでは済まされない

②がん教育 < 前の記事へ

次の記事へ >

